

## Babinsa - Bhabinkamtibmas Desa Ngampel Dampingi Giat Refreshing Kader Posyandu

Purwanto - [BLORA.REDAKSISATU.CO.ID](http://BLORA.REDAKSISATU.CO.ID)

Jul 5, 2022 - 09:13



*Babinsa Koramil 01/Blora Kodim 0721/Blora Serda Trimono bersama Bhabinkamtibmas Briпка Jasmani menghadiri giat pelatihan dan penyegaran kader Posyandu Balita, kegiatan tersebut digelar di Balai desa yang beralamat di Jl. Raya Blora - Rembang KM. 10 Desa Ngampel, Kec / Kab. Blora. Senin (04/07/2022)*

BLORA – Sebagai wujud sinergitas di wilayah, Babinsa Koramil 01/Blora Kodim 0721/Blora Serda Trimono bersama Bhabinkamtibmas Briпка Jasmani menghadiri giat pelatihan dan penyegaran kader Posyandu Balita, kegiatan

tersebut digelar di Balai desa yang beralamat di Jl. Raya Blora - Rembang KM. 10 Desa Ngampel, Kec / Kab. Blora. Senin (04/07/2022)

Kegiatan ini adalah rutin di laksanakan setiap sebulan sekali ini, dan acara ini di hadiri oleh petugas gizi dari UPTD Puskesmas Medang ibu Irma Ayumi Cahya, S.Gz, Bidan Desa ibu Kaswati, A. Md, Keb, Kader Posyandu serta Babinsa dan Bhabinkamtibmas.

Terlihat dalam kesempatan tersebut Bidan Desa Kaswati menjelaskan, "pelatihan dan refreshing kader posyandu ini secara umum bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan keterampilan dan sikap para kader posyandu dalam menyelenggarakan kegiatan posyandu di desa dan tujuan khususnya adalah untuk meningkatkan pengetahuan kader posyandu di desa Ngampel.

Di sela - sela kegiatan Babinsa menyampaikan, dengan adanya kegiatan ini diharapkan ada peningkatan pengetahuan dan sikap kader posyandu sehingga dalam aplikasi dilapangan akan bisa mendorong kelancaran pelayanan publik yang berkaitan dengan tugas dan fungsi kader posyandu yang ada di desa Ngampel.

" Upaya peningkatan mutu dan kualitas pelayanan di Posyandu, bukan hanya tugas dan tanggung jawab pemerintah dan para kader Posyandu saja, akan tetapi merupakan tugas dan tanggung jawab bersama semua pihak, yakni pemerintah dan seluruh lapisan warga masyarakat," ujarnya.